



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 192
12 de septiembre de 2023

“Se abrirán las grandes alamedas”

La Embajada de Chile en Ecuador, el Partido Socialista de Chile - Comunal Ecuador y Dirección de Vinculación de la Universidad Central del Ecuador realizaron un homenaje a la memoria del Presidente Salvador Allende, dentro del contexto del golpe de estado del 11 de septiembre de 1973, para recordar los 50 años del golpe militar. El evento fue realizado en el busto ubicado dentro del campus de la Universidad Central del Ecuador, UCE.

Participaron el Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la UCE, el Embajador de Chile, Pablo Arriarán, y otros invitados del hermano país. Además, se realizó la presentación de artistas como: Jaime Guevara y el Ballet Nacional del Ecuador.

El Rector de la UCE mencionó que la presencia de Allende en América latina era una luz que iluminaba el espíritu y que encendía la esperanza, la transformación, en el contexto del ejercicio democrático. La lección fundamental que Allende dejó, es la coherencia con sus ideales y su accionar.

Por su lado, Arriarán indicó que Allende es símbolo de la democracia y la libertad en Latinoamérica, encabezó un proceso de grandes transformaciones en un marco de pleno respeto a la tradición democrática chilena, siempre estuvo del lado de las grandes mayorías que lo respaldaron y por ello las nuevas generaciones deben valorar y reconocer su legado y la democracia que se vive actualmente.

J.S

